



Camagüey, 23 dic.- La provincia de Camagüey alista condiciones para la aplicación de la dosis de refuerzo a la población con vacunas cubanas anti- COVID-19, primeramente, en esta ciudad, ante la decisión del ministerio de Salud Pública de agilizar el proceso debido al peligro que representa la variante Ómicron del nuevo coronavirus SARS-CoV-2.

Próximamente comenzará la administración del inmunógeno en dos policlínicos de esta urbe, que serán seleccionados de acuerdo a la complejidad de su situación epidemiológica, explicó a la ACN Sonia González Vega, jefa de Atención Primaria en la dirección del sector en el territorio.

El proceso continuará en las restantes áreas de Salud en dependencia de la disponibilidad de vacunas, y debe continuar en municipios de mayor complejidad y que primero iniciaron como Florida, Carlos Manuel de Céspedes, Sierra de Cubitas y Esmeralda, señaló la especialista de segundo grado en Medicina General Integral.

Por protocolo las personas deben haber completado el esquema hace tres meses y no haber enfermado, si bien la vacunación de refuerzo empezó en el país para quienes cumplieran los seis meses de la primera dosis, específicamente grupos de riesgo como trabajadores de la Salud y de aeropuertos, y estudiantes de Ciencias Médicas, entre otros.

Según precisa el despacho publicado por la ACN, la industria biofarmacéutica nacional entregará en las próximas semanas más de seis millones de dosis, entre Abdala, Soberana 02 y Soberana Plus y, antes del cierre de enero de 2022, pretende completar las dosis necesarias

para la inmunización de refuerzo a todos los cubanos.

Al igual que en el resto de las regiones del país, en Camagüey transcurre la vacunación de la población pediátrica convaleciente de COVID-19, con dos meses o más de su alta médica hospitalaria o domiciliaria, ante la autorización del uso de emergencia de la Soberana Plus por el Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos.

Hasta la fecha ya recibieron la dosis poco más de tres mil 500 niños y adolescentes, lo cual representa el 34 por ciento de los más de 10 mil 300 previstos a beneficiar en el territorio durante el proceso que acogen los vacunatorios de los policlínicos desde finales de la semana precedente, detalló la doctora González Vega.

El 91 por ciento de los camagüeyanos mayores de dos años de edad se favoreció con, al menos, una dosis de algún inmunógeno, en tanto, el 88 por ciento concluyó el esquema de administración determinado. (ACN)